

Avanza a paso firme proceso de informatización de la sociedad cubana



La Habana, 19 dic (RHC) El proceso de informatización de la sociedad en Cuba es una realidad, avanza, ofrece prosperidad y modernidad para el país y la población, y es un sector en el que vamos por más, aseguró Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Durante una reunión de información sobre este tema en la Asamblea Nacional del Poder Popular, señaló que el país mantiene la voluntad política de continuar este proceso y demuestra que se puede avanzar en ese sentido con soluciones propias, refiere la ACN.

El Jefe de Estado destacó que se trata de un sector transversal a toda la sociedad, y que se debe trabajar con los recursos y talento autóctonos, sin dejarse encantar por las propuestas foráneas que puedan atentar contra la soberanía nacional.

Recordó que Estados Unidos destina una Fuerza de Tarea para la subversión ideológica, que tiene el propósito de implementar una plataforma colonial e injerencista en el país, al tiempo que lo bloquea e impide su acceso a una mejor infraestructura.

Al avanzar en la informatización se facilita la participación del pueblo en la toma de decisiones y se le acerca y simplifican las gestiones, y allana el camino a otros procesos, los organiza y aporta al Producto Interno Bruto (PIB).

En la medida en que existan portales ciudadanos y las instituciones tengan plataformas para la interacción y oferta de servicios, será posible una mayor participación del pueblo en la toma de decisiones, explicó Díaz-Canel.

Recalcó que antes del 30 de diciembre todas las provincias tendrán portales en la web y anunció que el Gobierno cubano contará en poco tiempo con un nuevo programa de televisión, un sitio web, un canal de Youtube y una cuenta de Twitter para dar a conocer la gestión de la Presidencia del país.

Todos los ministerios cuentan ya con esas plataformas y todos los miembros del Consejo de Ministros están en las redes sociales, las cuales son un pilar para defender a la Revolución, dijo.

De acuerdo con Díaz-Canel, se cierra una primera etapa en la que los organismos de la Administración Central del Estado han creado sus portales digitales y se acerca un segundo momento, en el que se priorizarán los procesos de interacción con los ciudadanos, explicó.

Subrayó la importancia del rol de los dirigentes, de los cuadros en el avance del proceso de la informatización, y a su vez deben ser conscientes de la importancia y utilidad del mismo.

La comunicación social, la investigación en función de la innovación y la informatización en sí misma son herramientas claves para el trabajo de los dirigentes, sentenció.

Destacó los avances en la producción de dispositivos en la industria electrónica cubana, que actualmente desarrolla laptops, tablets, entre otros, los cuales salen al mercado también con sistemas operativos de origen nacional.

El mandatario reflexionó que debe avanzarse más en el comercio electrónico, y que las acciones que hoy se realizan de forma experimental hay que socializarlas.

Asimismo, enfatizó en la importancia de la ciberseguridad, en correspondencia con el crecimiento de los servicios de telecomunicaciones y el avance en el programa de informatización.

Informó que se pretende seguir ampliando el acceso a Internet por datos móviles, y que las tarifas, una de las principales preocupaciones de la población, bajarán en la misma medida en que se amplíe la infraestructura y que más personas contraten los servicios.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez participa en la tercera jornada de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular en la que también se brindarán detalles sobre la implementación de la política de la vivienda.

(ACN)



Radio Habana Cuba